
GABINETE DO VEREADOR IVAN MORAES

EMENDA ADITIVA AO
PROJETO DE LEI DO
EXECUTIVO Nº. 34/2021, QUE
INSTITUI O PLANO
PLURIANUAL DO MUNICÍPIO
DO RECIFE PARA O PERÍODO
DE 2022 A 2025.

Art. 1º Adiciona-se operação à Ação 1.301 - EXPANSÃO E

REQUALIFICAÇÃO DOS ESPAÇOS DE LAZER NA CIDADE, do Programa 1251 -

AMPLIAÇÃO E MELHORIA DOS ESPAÇOS DE LAZER NA CIDADE, da

Secretaria de Turismo e Lazer, que terá a seguinte redação:

“Requalificação da Praça da Comunidade Santa Terezinha,

Santo Amaro”

JUSTIFICATIVA

A comunidade de Santa Terezinha, no bairro de Santo Amaro, é uma área da

cidade bastante propícia para que alguns setores responsáveis pelo desenvolvimento

digno da primeira infância sejam assegurados. Entre eles está a existência de espaços
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públicos para lazer e esportes. Infelizmente, o sucateamento da praça principal, que é

referência para os moradores daquela localidade, é algo antigo.

Mães, pais, avós, reclamam da demora da Prefeitura em realizar a limpeza e

conservação de equipamentos que caracterizam a praça. Há muito lixo, tanto aquele

produzido pelas pessoas, quanto os lixos de origem natural, como folhagens secas. Um

espaço de lazer digno para as pessoas, em especial às crianças, tem que ser

compromisso verdadeiro dentro da Prefeitura do Recife. Além da revitalização dos

espaços públicos, é necessário ações de conscientização e educação ambiental para que

a população local não suje a praça. Não é uma tarefa fácil, mas se houver um trabalho

sistematizado que inclua ação de limpeza por parte do poder público, envolvimento dos

moradores na resolução de problemas, implantação de um espaço de cuidado coletivo

(como canteiros de horta urbana), e educação ambiental, a tendência é que a

preservação da praça seja mais eficaz, duradoura e econômica, tanto para a gestão,

quanto para os moradores e moradoras da comunidade Santa Terezinha.

Sala das Sessões da Câmara Municipal do Recife, 25 de outubro de 2021.

IVAN MORAES

Vereador do Recife
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